

Clariane soutient le nouvel Institut Hospitalo-Universitaire (IHU) de Toulouse dédié au vieillissement

Clariane développe la recherche collaborative avec des partenaires académiques autour de thématiques prioritaires en santé mentale, réhabilitation et gériatrie. Ainsi, le Groupe est devenu mécène du tout premier Institut Hospitalo-Universitaire (IHU) dédié au vieillissement, qui ouvre ses portes aujourd'hui à Toulouse. Cet IHU appelé « HealthAge » déclinera un programme centré sur la longévité en santé, la compréhension et la prévention du déclin des fonctions liées au vieillissement.

Clariane place l'innovation et la recherche en santé au cœur de sa stratégie, en réponse à sa raison d'être, *Prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité*. Le Groupe investit dans des domaines d'expertise médicale, dans une démarche d'amélioration continue au service des patients et résidents. Cette ambition a conduit Clariane à devenir mécène du nouvel IHU HealthAge ; ceui-ci a pour ambition de contribuer au vieillissement en bonne santé des populations. Porté par le CHU de Toulouse, l'IHU fait partie du programme *Accélérer notre recherche en santé* de France 2030.

Clariane s'engage notamment avec l'IHU de Toulouse autour de trois axes de travail :

- le **maintien de la mobilité et la prévention des chutes** avec, par exemple, la validation scientifique de solutions de prédiction des chutes en établissement ;
- la **promotion de l'activité physique et de la diminution de la sédentarité des personnes en situation de vulnérabilité** par des approches innovantes ;
- le **déploiement du programme Integrated Care for Older People (ICOPE) conçu par l'Organisation Mondiale de la Santé**, dont l'objectif est de retarder la dépendance en repérant précocement les facteurs de fragilité chez les séniors en ciblant 6 capacités intrinsèques : la mobilité, la mémoire, la vue, l'audition, l'état nutritionnel et l'humeur.

Pour le Professeur Antoine Piau, Directeur Médical, Ethique et Innovation en Santé de Clariane : « *Clariane travaille constamment à l'amélioration du bien-être de ses patients et de ses résidents. Nous sommes fiers de devenir partenaire du seul IHU en France dédié au vieillissement, afin de promouvoir les solutions et les déployer à l'échelle européenne.* »

À propos de Clariane

Clariane est la première communauté européenne de soin dans les moments de fragilité. Elle est présente dans sept pays : Allemagne, Belgique, Espagne, France, Italie, Pays-Bas et Royaume-Uni.

Avec leurs différentes expertises, les 70 000 professionnels du Groupe travaillent chaque année au service de plus de 900 000 patients et résidents dans trois grands domaines d'activités : les maisons de retraite médicalisées (Korian, Seniors Residencias, Berkley, etc.), les établissements et services de santé (Inicea, Ita, Grupo 5, Lebenswert, etc.) ainsi que le domicile et habitat alternatif (Petits-fils, Les essentielles, Ages&Vie, etc.).

Clariane est devenue en juin 2023 société à mission et a inscrit dans ses statuts une nouvelle raison d'être, commune à toutes ses activités : « Prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité ».

Contacts presse

Matthieu Desplats
Directeur des relations presse
06 58 09 01 61
Matthieu.desplats@clariane.com

Julie Mary
Responsable des relations presse
06 59 72 50 69
julie.mary@clariane.com

Florian Bachelet
Responsable des relations presse
06 79 86 78 23
florian.bachelet@clariane.com